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A l'attention du BAPE :

Je ne pas un orateur et c'est pour cette raison que je ne me
suis manifesté pendant les audiences publiques concernant le projet Osisko. Tout de
même. j'ai suivie le processus de très près, car je suis résident de Malartic depuis 65 ans
et j'ai déjà demeuré dans le secteur touché par le projet. Le seul regret j'ai c'est que
je ne demeure plus dans cc secteur, mais je suis propriétaire sur la 2e avenue.

Dans les années les plus prospères j'ai travaillé dans plusieurs
mines, dont la Gold Fields, la mine Bamat, la Canadian Malartic et plusieurs autres mines
dans la région. Plusieurs villes de la région ont pris naissances grâces aux mines.
Malheureusement la majorité de ces mines sont aujourd'hui fermés et les compagnies qui
les opéraient n'ont pas laissé grand chose.

Maintenant, en ce qui concerne Osisko, je peux vous dire que je
n'ai jamais vue une compagnie minière se préoccuper autant du sort d'une communauté
et de ses citoyens. Grace a Osisko, la ville de Malartic va être dotée de nouvelles
infrastructures, de nouvelles écoles plus moderne, de nouvelles résidences pour personnes
du troisième age, de garderies et beaucoup d'autres sans que cela coûte un seul sous a la
villes. Et tout cela à la fine pointe de la technologie.

Ce projet va créer de l'emploie et des retombée économique
jamais vue à Malartic et aussi dans toute la région, ceci pour plusieurs années a venir.
C' est certain que la mine ne durera pas toujours, mais je crois que si nos dirigeants et nos
politiciens sont assez prévoyant et que tous travaille ensemble .de concert avec la
compagnie Osisko le tout sera un grand succès.

Malarticà une chances inouïe de se doter de tout ce qu'elle a
besoin pour assurer sa prospérité après la de la Cette petite ville

condamné a mourir mais Wace au projet n'ai vue de ma vie autant
etîCf\reSCCIICC ct d'optimisme dans la ville. Moi même, mon épouse et ma famille sont

100% d'accord avec le projet de la Osisko. Nous tenions a témoignage.

Merci de votre attention


